

18 Oktober 2016

Ezydeal 5 Video Help



Tutorial Ezydeal 5
Online Trading

[klik disini](#)

Neraca Perdagangan Surplus ...

Selamat pagi...

Kemarin, Badan Pusat Statistik mengumumkan data ekonomi penting, angka Neraca Perdagangan, angka Ekspor dan angka Impor untuk bulan September 2016. Angka Neraca perdagangan terlihat naik jauh diatas ekspektasi (US\$ 1,2 miliar vs konsensus US\$0,45 miliar) seperti yang bakal memberikan sentiment positif. Meski, pelaku pasar juga seperti yang bakal memiliki perhatian bahwa surplus yang terjadi, sebenarnya lebih karena impor yang menurun, bukan karena kenaikan ekspor.

Dari bursa regional, situasi terlihat lebih kondusif, setelah koreksi pada indeks Dow Jones Industrial (DJI) ternyata tidak memberikan sentiment negative pada pergerakan dari indeks di kawasan Asia. Indeks Dow Jones Industrial (DJI) semalam turun 51,98 poin (-0,29 persen) sehingga ditutup pada level 18.086,40 sebagai akibat dari penurunan yang terjadi pada harga minyak. Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini cenderung bergerak naik.

Dalam dua hari terakhir, IHSG terlihat kembali berada dalam trend naik, dengan didorong oleh harga batubara yang terus bergerak naik, setelah kinerja emiten yang diharapkan memberikan sentiment utama, terlihat belum menampakkan sentiment yang cukup kuat. Pemodal sebaiknya tetap fokus pada saham-saham komoditas, atau setidaknya saham-saham yang diperkirakan bakal memberikan kinerja diatas ekspektasi pada pengumuman kinerja kuartal ketiga 2016 (3Q2016) ini.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.